

Contact Persons :

**Lily Nurlita**  
**GM Corporate Communication & CRM**  
**PT METROPOLITAN LAND Tbk.**  
**Jl. KH Noer Ali, Kalimalang**  
**Bekasi 17148**

**Phone : (021) 2808 7777**  
**Fax : (021) 2808 5555**  
**Email : [corpcom@metropolitanland.com](mailto:corpcom@metropolitanland.com)**

---

### **Peletakan Batu Pertama Hotel Horison Ultima Kertajati**

**Majalengka, 11 September 2019** - PT Metropolitan Land Tbk (Metland) melalui anak perusahaan PT Sumber Tata Lestari melaksanakan Peletakan Batu Pertama (*ground breaking*) Hotel Horison Ultima Kertajati yang berlokasi di jalan Kadipaten Jatibarang, Majalengka (11/9). Acara seremoni ditandai dengan penekanan tombol sirine oleh Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, Bupati Majalengka Karna Sobahi, Komisaris PT Metropolitan Land Tbk Nanda Widya beserta jajaran Direksi Metland.

Sebagaimana diketahui Majalengka saat ini telah memiliki Bandara International yang bernama Bandara Internasional Jawa Barat Kertajati (BIJB Kertajati), bandara ini direncanakan akan menjadi bandara terbesar kedua di Indonesia setelah Bandara Internasional Soekarno-Hatta di Tangerang. Metland menghadirkan Hotel Horison Ultima Kertajati untuk memenuhi kebutuhan akomodasi penumpang pesawat terbang serta masyarakat lain yang beraktifitas di bandara. "Kami merupakan pihak swasta pertama yang turut serta dalam pembangunan pengembangan sarana pendukung bandara Kertajati atau kawasan *airport city*" ungkap Thomas J. Angfendy, Presiden Direktur PT Metropolitan Land Tbk disela-sela acara.

Hotel Horison Ultima Kertajati merupakan hotel bintang empat dengan desain modern dan sentuhan lokal yang dibangun di atas tanah seluas kurang lebih 10.890 meter persegi. Terdiri dari 8 lantai dan 1 lantai basement berkapasitas 110 kamar. Fasilitas diantaranya *convention hall* dengan kapasitas hingga 700 orang, ruang meeting, kolam renang, *lobby lounge*, restoran, *fitness center*, dan area komersial. "Lokasi Hotel Horison Ultima Kertajati sangat strategis, hanya berjarak 2 kilometer dari bandara, hal ini memberikan nilai tambah untuk Hotel Horison Ultima Kertajati," tambah Thomas.

Adapun tamu yang menjadi target Hotel Horison Ultima Kertajati merupakan *crew* dari maskapai penerbangan, traveler dan wisatawan domestik maupun wisatawan asing yang singgah di Kertajati dan tentunya para karyawan dan eksekutif yang bekerja di kawasan industri sekitar Kertajati. Properti hotel Metland lainnya yang telah beroperasi adalah Hotel Horison Ultima Bekasi, Hotel Horison Ultima Seminyak, @HOM Hotel Tambun, dan Hotel Metland Cirebon.

----- Selesai -----

### **Tentang PT. Metropolitan Land Tbk. (Metland)**

PT Metropolitan Land Tbk. (Metland) didirikan pada tahun 1994 dan telah terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) sejak Juni 2011. Metland adalah pengembang properti terkemuka dengan pengalaman 25 tahun. Portofolio Metland saat ini mencakup proyek perumahan dan proyek komersial yang terdiri dari pusat perbelanjaan, hotel berbintang dan properti hak milik (*strata title*).

Proyek residensial Metland terdiri dari Metland Menteng, Metland Puri, Metland Cyber City, Metland Tambun, Metland Transyogi, Metland Cileungsi, dan Metland Cibitung. Pusat perbelanjaan meliputi Metropolitan Mall Bekasi, Grand Metropolitan dan Metropolitan Mall Cileungsi. Metland memiliki empat hotel yaitu Hotel Horison Ultima Bekasi, Hotel Horison Ultima Seminyak, @Hom Hotel Tambun dan Metland Hotel Cirebon. Selanjutnya, Metland juga memiliki properti komersial perkantoran dan apartemen M Gold Tower, dan akhir 2017 Metland mulai memasarkan villa dan hotel Royal Venya Ubud di Bali.